

événements de la vie, qui se glorifie en Jésus-Christ crucifié et marche sur la trace des saints ; celui qui aime la pauvreté, mortifie ses passions, contemple volontiers les choses célestes ; celui qui marche en la présence de Dieu, vit dans la croix et fait les choses les plus petites avec Dieu ; celui qui souffre, opère et se tait ; celui qui ne vit plus en lui-même, mais en Jésus-Christ ; celui qui consacre son temps, son argent et toute l'énergie de son âme pour propager la Presse du bon Dieu.

Chérien, mon frère, travailles-tu pour le temps ou pour l'éternité ?

Un novice de l'Œuvre de Saint-Paul.

INVENTION DE NOËL

En ce temps-là l'opinion du monde était formelle, et, selon sa décision arrêtée, un Dieu ne pouvait être que rayonnant, riche et fort. Le Juniper avait des foudres, un oiseau de proie ; l'Hercule, une masse et une peau de lion ; tous ces dieux roulaient dans des chars d'or et habitaient des palais de volupté. C'était l'idéal de la divinité ici-bas.

Les juifs charnels ne pensaient pas autrement ; ils voulaient leur Christ armé de pied en cap ; ils devaient le reconnaître au nombre de ses soldats et à ses victoires pour subjuguer les nations par la violence ; ils n'admettaient pas que Dieu lui-même pût conquérir autrement qu'en prenant les moyens ; car ils étaient les fils de ceux qui, fuyant l'Egypte par le miracle, disaient avec ironie : Dieu a pu nous délivrer ; mais avec sa puissance est-ce qu'il pourrait nourrir son peuple au désert et y dresser la table ? *Numquid poterit Deus parare mensam in deserto* (Ps. 77).

Aujourd'hui encore, beaucoup de politiques estiment que Dieu est sans doute puissant, mais qu'on ne peut établir son règne qu'avec de grands coups d'estoc, et qu'un gouvernement fort est le plus sûr des moyens pour convertir et donner la perfection chrétienne.

Ils est vrai que ces politiques ne pensent pas que la réussite les ferait jeûner, mais, bien au contraire, ils espèrent après le succès pouvoir s'atauser avec plus d'argent et de prospérité.

C'est donc au temps où cette opinion universelle était